

Juni 2020

Ein guter Grund zu feiern!

Wie die Zeit vergeht: 25 Jahre ist Gabriele Schwarz nun schon in unserem Familienbetrieb tätig. Für sie war es von Anfang an klar, dass sie bei Wackler einsteigt und hat ihre Ausbildung darauf ausgerichtet: Lehrjahre bei der Spedition Andreas Schmid in Gersthofen und Studium der Verkehrsbetriebswirtschaftslehre mit den Schwerpunkten „Güterverkehr und Logistik“. Danach ging es nach Hamburg und Frankfurt, wo sie frischen Speditionswind in unterschiedlichen Unternehmen schnupperte.

1995 startete Gabriele Schwarz ihre Karriere bei Wackler, und zwar im Controlling. Schon ein Jahr später übernahm sie die Abteilungsleitung in der Lagerlogistik. „Weil ich noch keine Führungserfahrung hatte, musste ich erst noch alles einspielen“, erinnert sie sich. Übers Qualitätsmanagement kam sie mit dem Ausbildungs- und Personalbereich in Berührung – und ist ihm treu geblieben. Denn die Arbeit mit den jungen Leuten inspiriert sie. Zusammen mit der Personalabteilung organisiert die Jubilarin Azubi-Wochenenden und -Messen, Projektarbeiten, gemeinsame Freizeitaktivitäten und setzt sich für die Integration der ausländischen, zum Teil geflüchteten Azubis ein.

Gründerin des Friedrike Wackler Museums und Netzwerkerin

Doch damit nicht genug. Als aktive Netzwerkerin hat sie zahlreiche Ehrenämter inne. Außerdem hängt ihr Herz am Friederike-Wackler-Museum in Göppingen, das sie 2014 ins Leben rief. Seit Ende Mai hat es wieder geöffnet. Umtriebig, wie Gabriele Schwarz ist, sucht sie jetzt nach Formaten, um bald wieder zahlreiche Besucher begrüßen zu können.

Ihre Schwarz-Gruppe